

DECLARATION DE CONFORMITE CE

EC DECLARATION OF CONFORMITY

Le fabricant, responsable de la mise sur le marché :
The manufacturer, applicant of the EC type examination certificate:

MILLE S.A.S. – PA La Grange Blanche 84350 COURTHEZON

déclare que l'équipement de protection individuelle neuf, décrit ci-après :
declares that the new PPE described hereafter:

- Sur-chaussure de sécurité à usage professionnel
Safety overshoe for professional use
- Référence : **Millenium Full Protect CE**
Reference:
- Code article : **MFPU**
Item code

est conforme au modèle ayant fait l'objet de l'attestation d'examen CE de type :
meets the criteria of the EC Type Examination :

N°0075/008/161/03/16/0319

Délivrée par / *Issued by*

CENTRE TECHNIQUE DU CUIR
Parc Scientifique Tony Garnier
4, rue Hermann Frenkel
69367 LYON CEDEX 07

et, soumis à la Directive 89/686/CEE et à la procédure de système d'assurance qualité CE de certaines exigences fondamentales de la norme EN ISO 20345 : 2011 de la production avec surveillance écrite dans le code du travail sous le contrôle de l'organisme habilité Bureau Veritas Certification 60, avenue du Général de Gaulle 92046 Paris La Défense cedex.

and, in accordance with the PPE Directive 89/686/EEC. This has been shown through satisfactory testing to some requirements of standards EN ISO 20345 : 2011 and where such is the case, with the national standard transposing harmonized standard under the supervision of the notified body Bureau Veritas Certification 60, avenue du Général de Gaulle 92046 Paris La Défense cedex.

Courthézon, le 5 avril 2016
Courthézon, on 5th April 2016

Nicolas MILLE
Président
President & CEO

FABRICANT DE CHAUSSURES DE SECURITE
www.gastonmille.com

